



～やればできる～

## 伸びゆく我ら

【9月の生活目標】無言整列ではさみ歩きをしよう！

令和3年9月14日発行

第17号

文責：校長 石橋博道

## 新しい運動場で元気いっぱいです。

2学期になって、新しい運動場、新しい遊具が使えるようになり、子どもたちも元気いっぱい、笑顔いっぱいです。「スポーツの秋」です。思いっきり体を動かしてほしいと思います。とはいえ、新型コロナの感染状況は、まだまだ安心できるレベルではありません。

**ステージ4**に下がり、昨日から**まん延防止等重点措置**が解除されました。また、長崎市は、県独自の緊急事態宣言の指定区域からも外れました。しかしながら、先週金曜日の市長の会見で、学校においては、「他学級、他学年との交流を極力控える。」とのことでした。そこで、今週末までは、運動場や図書室の使用についての制限を継続します。また、歯科校医の先生方とも相談して、給食後の歯磨きとフッ化物洗口も中止しています。今週いっぱい様子を見たいと思います。ご理解ください。

## 三度目の正直！

本来なら、5月に県外に予定していた修学旅行でしたが、感染状況の悪化と緊急事態宣言の発令等により、目的地が県内となり、さらには二度の延期。今回も、教育委員会の承認通知を受け取った後に、感染状況が悪化し特別警戒警報が発令。さらには、旅行二日目からまん延防止期間に入るというめぐり合わせに、本当に行けるのだろうか？、教育委員会から三度、中止・延期の指示が出るのではないかと、はらはらしましたが、無事に実施することができました。特に6年生の保護者の皆様には、大変ご心配おかけしたことと思います。

さて、まん延防止に入る直前に出発したハラハラドキドキの伊良林小学校6年生修学旅行団ですが、出発時に若干雨に降られたものの、その後は天候に恵まれ、予定どおりの行程でした。

【1日目】8月26日（木）

学校出発⇒「新西海橋」西海橋ウォーク⇒旧針尾送信所⇒九十九島遊覧船「みらい」⇒昼食（レモンステーキ弁当）⇒九十九島水族館「海きらら」⇒九十九島動植物園「森きらら」⇒九十九島ベイサイドホテル泊

【2日目】8月27日（金）

ホテル発⇒ハウステンボス【昼食はミールクーポン】⇒学校着

1日目は、九十九島の絶景や普段目にすることのない不思議な海の生き物、そして動物を見学し自然のすばらしさを満喫しました。

ハウステンボスでお昼の佐世保バーガー



2日目のハウステンボスでは、各班で立てた計画で行動しました。まん延防止期間初日だったため、入館できないアトラクションもありましたが、おかげで、来客数が少なく、さほど待つことなく、いろいろなアトラクションを楽しむことができました。

様々な制約の下での修学旅行ではありましたが、思い出に残るものとなったようです。

新型コロナウイルス感染症 長崎市の感染段階

ステージ4 (特別警戒警報)

市民の皆さんへお願い

急に緩むのは危険！

9月中は人との接触を避け慎重な行動の継続を

ホテルでの夕食

